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X'mas家族例会 　　　
 会　長　竹　本　千代子

　メリークリスマス、今宵はクリスマス家族例会に大勢のみなさまお集まりく
ださいまして、ありがとうございます。みなさまとともにクリスマスイブを過
ごせること、大変に幸せなことと感謝しています。
　英語のクリスマスは、キリストを意味する“クリスト”と“ミサ”を合わせ
た言葉だと聞きました。一般的には、キリストの誕生日といわれていますが、
実際の誕生日は諸説あるようです。それでも、この日を誕生日としてお祝いするようになったのは、
日本でいう冬至の頃にあたるからとのこと。ご存じのように、冬至は一年中で最も昼の時間が短い日。
この日を境に、また光がよみがえると考えられてきました。イエスキリストは「正義の太陽」「世の
光」と呼ばれていたことから、西暦336年に、教会がこの日をイエスキリストの誕生日と定めたそう
です。
　ちなみに今年の冬至は12月22日でしたから、すでに新たな光がよみがえり、春の日への歩みが始
まっています。
　平成最後のクリスマスイブです。どうぞお楽しみください。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　36名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　19名
出席率　66.67％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　藤岡，久松，加戸，鴨井，笠原，川本，児島，鴻上，小菅，松村，野田，大賀，大畑，岡村，
　　　　大饗，洲脇，槌田，氏房，（塩飽）

ゲ ス ト　
岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブ
　顧問・教頭　是沢　晋哉 様
　クラブ員　　青山　修久 様、秋山　敦翔 様、黒木　聖晴 様、高橋　海成 様、沼本　和真 様
　　　　　　　舩倉　壮史 様、虫上　遼希 様
オブザーバー（1月7日ご入会）　小林　龍平 様

インターアクトクラブ挨拶
 岡山理科大学附属中学校・高等学校　インターアクトクラブ　虫上　遼希　様
　みなさまこんばんは。岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブの虫上です。
本日はお招きいただきまして、ありがとうございます。
  今年は、７月にインターアクト地区大会のホスト校としての大役がありました。岡山・鳥取・島根
から17校が参加して、記念講演で大原美術館名誉理事長の大原謙一郎先生にお話しをいただきました。
　台風21号で日程を短縮することになり、残念でした。また開会行事や閉会行事など、なれない私たちがうまく運
営できるかどうか心配でしたが、ロータリークラブの皆様のご支援ご協力のおかげで、無事に大会を終えることが
できました。ありがとうございました。
　これからもいろいろなボランティア活動に取り組んでいきたいと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

１月お祝い行事

会 長 報 告 
　

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 山つになり、次はどっちができるでしょうか。来年５月頃の予定です。
 14件 59,000円（累計 936,424円）

第６回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年12月３日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　会長　竹本千代子　司会・幹事　仲田  錠二
２、出席者の確認　　　　　　　副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　
　橘高正剛　　相原利行　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　　（計15名）
３、会長挨拶　　　　　　　　　会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。
・１／28　「働き方改革について（仮）」
・２／４　　シェルターモモ　東氏　外部卓話
② 新会員について（仲田）／承認
・推薦者の平松会員から資料に基づき説明があった
③ 第２回IDMの収支について（仲田）／承認
・資料に基づき説明があった
④ 新年互礼会、年始お祝い行事について（西岡）／承認
・お祝いの対象会員の確認
※配偶者への周知が充分でないようなので、新年互礼会の案内を再度奥様方へ手紙で送ることを
検討　次回例会で会員に案内

⑤ 京都朱雀RCとの友好交流会について（仲田）／承認
・旅程を確認（淡路島方面）
⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　

１月７日
新年互礼会
（長寿の祝い）

１月21日
外部卓話
「靴が与える相手への印象」
立岡靴工房　
代  表　立岡  海人  様
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⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　



X'mas家族例会 　　　
 会　長　竹　本　千代子

　メリークリスマス、今宵はクリスマス家族例会に大勢のみなさまお集まりく
ださいまして、ありがとうございます。みなさまとともにクリスマスイブを過
ごせること、大変に幸せなことと感謝しています。
　英語のクリスマスは、キリストを意味する“クリスト”と“ミサ”を合わせ
た言葉だと聞きました。一般的には、キリストの誕生日といわれていますが、
実際の誕生日は諸説あるようです。それでも、この日を誕生日としてお祝いするようになったのは、
日本でいう冬至の頃にあたるからとのこと。ご存じのように、冬至は一年中で最も昼の時間が短い日。
この日を境に、また光がよみがえると考えられてきました。イエスキリストは「正義の太陽」「世の
光」と呼ばれていたことから、西暦336年に、教会がこの日をイエスキリストの誕生日と定めたそう
です。
　ちなみに今年の冬至は12月22日でしたから、すでに新たな光がよみがえり、春の日への歩みが始
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１月お祝い行事
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・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
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